



EDICION DE LA TARDE DE HOY 23 DE MARZO.

Hoy recibimos de la Agencia Fabra los siguientes telegramas:
Marsella, 22.
A consecuencia del violento huracán que se sintió ayer en la Provenza, hay que deplorar algunas pérdidas en la agricultura.

Algunos buques surtos en este puerto sufrieron averías.
Han caído grandes nevadas en la parte de Niza.
Londres, 23.
El general Saldanha, embajador de Portugal en esta capital, que se proponía salir para Lisboa para visitar a su hija enferma, ha sido atacado de una grave dolencia, que inspira serias inquietudes.

Berlin, 22.
La prensa ministerial sostiene que la compra de los ferrocarriles alemanes por el Estado, obedece a consideraciones económicas y no a razones de alta política, como han pretendido algunos periódicos extranjeros.

Es segura la aprobación por las cámaras del proyecto relativo a dicha compra.

Paris 21.
En la Bolsa se han cotizado:
El 3 por 100 francés, a 66-82 1/2; el 5 por 100, a 105-15; el exterior español, a 20; el interior, a 17 1/2; consolidados ingleses, a 84 3/8.

En el bolsín, el exterior español a 17 7/16, el interior a 16 3/16.
El cuerpo diplomático solicitó por medio del nuncio una recepción de su majestad, a quien deseaba felicitar por la paz. S. M. accedió inmediatamente, y ayer recibió al cuerpo diplomático, habiendo usado en dicho acto de la palabra el nuncio, como decano, en nombre de todos los ministros acreditados en Madrid.

S. M. contestó en sentidas frases de agradecimiento a la manifestación del cuerpo diplomático.

Los señores marqueses de Linares obsequiaron con un espléndido almuerzo a las personas que asistieron a su casa a presencia de la entrada de S. M. La marquesa, que lucía un elegante traje, hizo los honores con la más esquisita amabilidad.

Ayer recibieron su licencia unos 3000 soldados de las fuerzas que se encuentran en Madrid, y a quienes ha correspondido por la última disposición.

Mañana a las doce se reunirán en una de las dependencias del Congreso los diputados de la provincia de Valencia y representantes de la misma que han venido a Madrid a asistir a las fiestas de la paz, para discutir y tomar algu-

nos acuerdos de general interés para la misma.

Entre las comisiones de los ayuntamientos que se han presentado en esta corte a felicitar a S. M. el rey, lo han verificado los de Cabeza del Buey y Santi-Espiritus, de la provincia de Badajoz, compuestas, la primera del señor alcalde D. Galo Fernández y Quintana, del regidor D. Vicente Gallego y García y de su secretario D. Isidoro Palomo y Gallardo, y la segunda del señor alcalde D. Aniceto Carraseo y Guerrero y del secretario D. Manuel Campos y García.

La comisión que vino de Alcira a felicitar a S. M. el rey, la componen los Sres. D. Francisco Just, D. Francisco Mengual y D. Francisco España, alcalde y tenientes de alcalde de aquella rica y populosa villa.

En los escaparates del Siglo XIX, Carmen, 18, se halla un bonito trousseau de boda.

Llamamos la atención sobre el anuncio inserto en la cuarta plana, relativo al laborioso farmacéutico Sr. Arrieta.

Por un error anunciamos como autor de una de las poesías arrojadas desde el ministerio de Hacienda, al Sr. Dacarrete, siendo así que lo era el señor Retes.

Se ha repartido el cuaderno 28 de la obra que con el título de Historia de la interinidad y guerra civil de España desde 1868, publica el editor R. Labajos, y que puede decirse es la continuación de La estafeta de palacio, escritas ambas por el reputado escritor D. Ildefonso A. Bermejo.

No hay exactitud en la versión que da anoche un periódico respecto a la desgracia ocurrida ayer en la calle de Hortaleza. Ni fue herida una de las dos hijas, que no se hallaban en aquellos instantes en casa, ni la esposa del caballero que se suicidó, recibió más que una contusión en una ingle, por efecto de la rozadura de la bala que le disparó su esposo, y se halla perfectamente. Creese que el caballero imaginando que habría muerto a su mujer y al ver a la autoridad en su casa, por no caer en manos de ella, se encerró y se dió muerte disparándose el revolver por debajo de la barba. Cuéntase de público que disensiones domésticas antiguas, que habían decidido a la esposa a entablar el divorcio, han sido origen de tal tragedia, producida en un momento de ira. Como el asunto está en sumario, no podemos saber lo que en él resultará.

La academia Médico-quirúrgica española celebra sesión mañana viernes, continuando la discusión sobre el tratamiento del croup el académico nu-

merario profesor de la beneficencia municipal D. Mariano Montes, terciando en el debate otros señores académicos.

La comisión del ayuntamiento de Vich (Barcelona) que ha venido a felicitar a S. M. el rey, la componen el alcalde 1.º de aquella ciudad D. Ramon Capdevila y Lleona y el teniente de alcalde don José Masferrer; también han presentado sus respetos al señor ministro de la Gobernación, y se disponen a salir para su país en los primeros días de la semana próxima.

El embajador de Alemania celebró ayer con un gran banquete el aniversario del nacimiento del emperador. A esta fiesta de carácter oficial, asistió todo el cuerpo diplomático, el presidente del Consejo y el ministro de Estado.

Durante la comida el Sr. Cánovas se levantó a brindar por el emperador de Alemania, habiéndolo hecho también el conde de Hatzfel por el rey de España y por los jefes de las naciones allí representadas.

Después de la comida los condes de Hatzfel recibieron a algunos de sus amigos, retirándose a las once el señor presidente del Consejo y ministro de Estado. El Sr. Cánovas lucía la gran cruz del Águila Roja.

El general Martínez Campos almorzó ayer con su antiguo amigo el señor ministro de Gracia y Justicia.

Crean algunos amigos del general Martínez Campos, que este, antes de ir a Cataluña, se detendrá algunos días en Alhama para tomar baños.

Esta noche recibirá el Sr. Cánovas a varias comisiones de provincias, entre ellas la de Murcia. Algunos de los individuos de esta saldrán mañana por la noche para su país.

Ayer obsequió con un banquete el señor D. Francisco Santa Cruz a los comisionados de Teruel sus paisanos.

Se daba hoy como muy probable que entrara a formar parte de la comisión constitucional un individuo de la minoría constitucional, quizá el Sr. Ulloa.

Ha sido extraordinario el entusiasmo y los festejos que ha habido en Cañete en celebración de la paz.

Hoy aparecía cierta unanimidad de opiniones en la manera de apreciar mayoría y minorías la cuestión de la carta de Su Santidad, de que viene ocupándose con preferencia la atención pública.

El diputado señor marqués de Sardoal se ha escusado de asistir hoy a sesión por hallarse enfermo.

Se ha dado cuenta hoy al Congreso de haber quedado de cuartel y cesado

en el mando de su división el general Salamanca, según había pedido al optar hace días por el cargo de diputado.

El conocido banquero Sr. Indo nos dirigió la siguiente carta:

Señor director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA:

Muy señor mío y estimado amigo: Debo una explicación al público y ruego a Vd. se sirva insertarla en su apreciable periódico; es como sigue: Me propuse desde el mes de julio último celebrar con una iluminación digna del objeto, la paz que todos los españoles ansiábamos, y esperábamos para cuando S. M. se pusiera a la cabeza de los ejércitos del Norte: para ello hice llamar a concurso ofreciendo un premio al mejor proyecto que se presentara, y para ello también he hecho todo cuanto humanamente ha estado a mi alcance sin omitir gasto ni sacrificio, pues todo lo puse a mi deseo de celebrar dignamente la gran gloria de la paz alcanzada por nuestro valeroso ejército; pero desgraciadamente cuando en la noche del 20 mandé encender, creyendo haber logrado el objeto de mis afanes, vi burradas mis esperanzas, porque el gas no ardía o lo hacía con tan poca fuerza que se apagaba inmediatamente, sorprendiéndome esto más aun por haberse hecho antes algunas pruebas que dieron resultado, si bien es verdad que cuando se hicieron no había iluminaciones que consumieran el gas.

El señor director del gas e ingenieros de esta obra encargados del proyecto, no desconfiaron hacerlo arder para el día siguiente, a cuyo efecto se introdujeron algunas variaciones o correcciones en los artefactos; pero todo fué inútil, pues al fin de tanto y tanto discurrir se convino en que a mi casa me llegaba gas bastante para surtir todas las cañerías y juegos en ella colocados. Sepa, pues, el público, que una causa agena no solo a mi voluntad, sino a lo que yo no podía prever, ha motivado el que se haya molestado concurriendo a ver una iluminación que yo no anuncié ciertamente, pero que he tenido pública los periódicos de noticias.

Anteiplo a Vd. las gracias, señor director, por la inserción de esta carta, y me ofrezco suyo atento amigo afectísimo Sr. S. Q. B. S. M., MIGUEL SANZ INDO.—Madrid 23 de marzo de 1870.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 23 DE MARZO.

Anoche, después del castillo de fuegos artificiales, recorrieron S. M. el rey y S. A. R. la princesa de Asturias, las magníficas iluminaciones de Madrid. Al pasar por Recoletos se detuvieron largo rato admirando la espléndida fa-

chada y verja del palacio del marqués de Campo, donde un gran gentío aclamó repetidas veces al rey y a la paz. Satisfecho puede estar el banquero valenciano de su elegante iluminación, que ha sido la más notable de Madrid, como lo fué en otra ocasión el arco árabe que levantó en el paseo de la Castellana.

S. M. el rey visitó también anteanoche el lindo teatro Martín, y presenció la representación de la loa La Aurora de la paz, saliendo sumamente complacido. Escusado es decir que S. M. fué entusiastamente victoreado por la inmensa concurrencia.

El Soir, periódico francés, atribuye una parte de su influencia en la traslación del prefecto Nadaillac, a la interposición hecha por el Sr. Sedano en el Congreso español. Esta traslación satisface a medias la opinión pública en España, por lo tardío de la medida y porque el caballero Nadaillac obtiene con su traslación un verdadero ascenso. Apenas se explica la conducta del gobierno francés en este asunto, por muchas que sean las influencias de tal funcionario, si se atiende a las buenas relaciones que deben mediar entre España y Francia.

S. A. la princesa de Asturias, al retirarse del real sitio del Pardo, ha dejado 3000 rs. para el asilo situado en dicho pueblo, 2000 al alcalde para los pobres, y 8000 para las monjas.

También el señor marqués de Santa Genoveva, que visitó el benéfico asilo, hizo al mismo la limosna de 200 rs.

La comisión de actas del Congreso estaba citada para después de la sesión de esta tarde.

Hoy han salido por todas las líneas varios trenes especiales conduciendo gran número de viajeros que habían venido con motivo de las fiestas.

Esta noche obsequia en el restaurant de Fornos con un espléndido banquete a los comisionados de Cádiz que han venido a felicitar a S. M. el diputado por el distrito de San Fernando, señores Diaz Herrera.

Pasado mañana y a las diez de la misma, saldrá para Cartagena el primer batallón del tercer regimiento infantería de Marina.

Hoy a las once de la mañana se han verificado, como anunciamos, con gran solemnidad, en la iglesia de San Isidro el Real, las honras fúnebres en sufragio de los que han perecido en la guerra civil, felizmente terminada, preparadas por el ayuntamiento de esta villa.

A este acto religioso han asistido S. M. el rey, su augusta hermana la princesa de Asturias, los ministros to-

LOTERIA NACIONAL.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes entries like 'Con 2500 ptas. 22.886', 'Con 30000 22.887 Badajoz', etc.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes entries like '4.785 6.899 7.386 9.005 11.236 12.894 13.255 15.613 16.457 18 mil', etc.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes entries like '10.811 20.104 21.840 22.868 23.988 25 mil', etc.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes entries like '26.048 27.880 28.966 30.476 31.917 32.850 34 mil', etc.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes entries like '35.000 36.000 37.000 38.000 39.000 40.000 41.000 42.000 43.000 44.000 45.000 46.000 47.000 48.000 49.000 50.000', etc.



